



RHEUMA-LIGA SÜDTIROL
ASSOCIAZIONE SUDTIROLESE
MALATI REUMATICI

Rheuma-Liga Südtirol PRESSEMITTEILUNG

Frangart, 27.05.2020

Gemeinsam durch die Krise - Rheuma-Liga, Kneippverband und Therme Meran planen für die Zukunft

Die Covid-19-Pandemie hat auch die Rheuma-Liga Südtirol dazu gezwungen, die gesamte Krankengymnastik und die Aktivitäten der Fibromyalgie-Selbsthilfegruppen im Sinne der Eindämmung des Virus einzustellen. Dies geschah besonders aus Verantwortung gegenüber der Gesamtgesellschaft und den chronisch kranken Menschen. Trotzdem geht die Vereinsarbeit im Hintergrund weiter. Mit einer Sofortmaßnahme wurde ein Beratungstelefon mit der Lebensberaterin Astrid Fleischmann auf die Beine gestellt. Vor kurzem fand auch eine Videokonferenz mit den Partnern vom Südtiroler Kneippverband und der Therme Meran statt. Dabei wurde vereinbart, dass die 2. Gemeinschaftstagung, die im Mai stattfinden sollte, auf das Frühjahr 2021 verschoben wird. Zudem beschloss die 3 Partner, den rheumakranken Menschen nützliche Informationen zur Verfügung zu stellen, damit sie auch in dieser Situation etwas für ihre Gesundheit tun können. „Gerade in dieser schwierigen Situation wollen wir die chronisch kranken Mitmenschen nicht alleine lassen und ihnen nützliche Tipps geben, wie sie sich ihre kostbare Beweglichkeit erhalten können.“, so der Präsident der Rheuma-Liga Günter Stolz, die Präsidentin des Südtiroler Kneippverbandes Kornelia Hölzl Gamper und der Präsident der Therme Meran Stefan Thurin. Das geplante Angebot wird in Kürze vorgestellt werden.

Mit der freundlichen Bitte um Veröffentlichung!

Günter Stolz
Präsident der Rheuma-Liga
348/2891935

Dr. Andreas Varesco
Geschäftsführer der Rheuma-Liga Südtirol
349/7119985